

# *Les FARC-AP et le gouvernement colombien reprennent les négociations à La Havane*

---



La Havane, 2 février (RHC-Telesur) Les négociations de paix entre le gouvernement colombien et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP, ont repris ce lundi à La Havane. À l'ordre du jour de ce cycle de conversations, qui s'étendra jusqu'au 12 février prochain, la question de la reconnaissance et des dédommagements des victimes.

C'est la première fois après le cessez-le-feu unilatéral décrété par les FARC-AP le 20 décembre dernier, que les deux parties s'assoient à la table des négociations.

Ces dernières semaines, le gouvernement de Juan Manuel Santos s'est prononcé pour une accélération des pourparlers afin de parvenir au plus vite à un cessez-le-feu bilatéral et définitif et d'établir une paix durable.

Les deux parties sont parvenues à des points d'entente sur les questions de la réforme agraire, de la participation politique des guérilléros et du trafic de drogues.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45474-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-reprennent-les-negociations-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**